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Городская электричка. Долгожданный проект, инициированный губернатором 
Андреем Травниковым, стартовал
Пока любители ездить в лич-
ных авто по утрам и вечерам в 
часы пик стоят в пробках, пас-
сажиры электрички за счи-
таные минуты преодолевают 
расстояние от «Пригородного 
простора» до вокзалов Новоси-
бирск-Главный и Новосибирск-
Восточный.

Напомним, ровно два года назад 
глава региона Андрей Травников 
обсудил развитие инфраструк-
туры пригородного железнодо-
рожного транспорта, в том чис-
ле вопросы реализации проек-
та «Городская электричка», с ру-
ководством Западно-Сибирской 
железной дороги. Губернатор тог-
да поставил задачу запустить го-
родскую электричку до начала 
молодежного чемпионата мира 
по хоккею, который пройдет в 
Новосибирске в 2023 году.

Подробности с расписанием 
поездов и перспективами разви-
тия важного для горожан транс-
портного проекта — на стр. 16.

Как и планировалось при проектировании городской электрички, стоимость проезда в ней не превышает 30 рублей. Поездка по городу стоит так же, как в 
метро, — 26 рублей. / ФОТО: АЛЕКСЕЙ ТАНЮШИН

Сохатые Яша и Маша едут в Сузун
Пару лосей, рожденных в Но-
восибирском зоопарке, выпу-
стили в Сузунский заказник.

Системную работу по реабили-
тации и возвращению диких 
животных в естественную сре-
ду обитания ведет региональ-
ное министерство природных 
ресурсов и экологии Новоси-
бирской области.
На прошлой неделе в Сузун-
ский заказник были выпу-
щены два полуторагодова-
лых лося. Родилась и выросла 
пара сохатых в нашем зоопар-

ке. Охотоведы назвали лосей 
Яшей и Машей.

К слову, подобные совмест-
ные с зоопарком мероприятия 
региональное минприроды ор-
ганизует ежегодно.

– Привезенные лоси практи-
чески ручные, спокойно под-
ходят к людям и не чувству-
ют угрозы, поэтому за ними 
сейчас нужно следить особен-
но внимательно. Сузунский за-
казник обладает наиболее бла-
гоприятными условиями для 
лосей, способствующими са-
мостоятельному выживанию 

их в природе, — сообщил и. о. 
замминистра природных ре-
сурсов и экологии региона Ва-
лерий Шрейдер.

Сопровождением животных 
на территории заказников зани-
маются сотрудники природоох-
ранной инспекции. Охотоведы 
Сузунского заказника наблюда-
ют за животными, подкармлива-
ют их при необходимости. Лоси 
пока находятся за ограждением, 
поскольку им необходима адап-
тация. Следующим этапом ста-
нет их выпуск в открытое про-
странство заказника. 

Участок леса, вы-
бранный для вы-
пуска животных, 
по мнению специ-
алистов, наибо-
лее подходит для 
плавной адапта-
ции: хорошая кор-
мовая база, река, 
открытые сол-
нечные участки, 
где лоси обыч-
но спасаются от 
гнуса, недалеко 
лосиная тропа. / 

ФОТО: NSO.RU
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ВНИМАНИЕ
В общественной приемной губернатора области 15.07.2021  
с 10:00 до 12:00 по бесплатному тел. 8-800-700-84-73 будет про-
ведена прямая телефонная линия по теме: «Порядок предостав-
ления и оплаты услуг по вывозу и утилизации твердых ком-
мунальных отходов на территории Новосибирской области». 
В прямой линии примут участие специалисты министерства 
жилищно-коммунального хозяйства и энергетики Новосибир-
ской области, департамента по тарифам Новосибирской обла-
сти и регионального оператора ООО «Экология-Новосибирск».

В НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ ПРИНЯТЫ МЕРЫ 
ПО ПОГАШЕНИЮ ЗАДОЛЖЕННОСТИ В РАЗМЕРЕ 
БОЛЕЕ 4,7 МЛН РУБЛЕЙ

Генеральный прокурор Российской Федерации 
Игорь Краснов провел личный прием новосибир-
ских предпринимателей, в рамках которого по-
ступило обращение от директора ООО «Новосиб-
Строй». Игорь Краснов поручил прокуратуре Но-
восибирской области разобраться в ситуации, 
связанной с неоплатой работ по исполненному 
муниципальному контракту. Об этом сообща-
ет пресс-служба Генеральной прокуратуры Рос-
сийской Федерации. В результате проверки было 
установлено следующее. В 2019 году муници-
пальное казенное учреждение культуры Кыштов-
ского района Новосибирской области заключи-
ло контракт с ООО «НовосибСтрой» на сумму бо-
лее 10 млн рублей. В рамках исполнения контрак-
та нужно было выполнить работы по сохранению 
одноэтажного кирпичного дома, который признан 
объектом культурного наследия.
Компания взятые на себя обязательства выполни-
ла. Несмотря на то что по качеству и срокам вы-
полнения работ претензий предъявлено не было, 
заказчик не произвел оплату в полном объеме. За-
долженность перед исполнителем контракта пре-
вышала 4,7 миллиона рублей.
В итоге прокуратура района внесла представле-
ния главе Кыштовского сельсовета и директору 
учреждения культуры. Последний также был при-
влечен к административной ответственности по  
ч. 1 ст. 7.32.5 КоАП РФ (нарушение сроков оплаты 
работ при осуществлении закупок для обеспече-
ния муниципальных нужд). Задолженность перед 
коммерческой организацией погашена.

Навстречу 
«Технопрому-2021»
Инна Волошина

voloshina@sovibir.ru

В преддверии предстоящего в конце августа 
в Новосибирске международного технологи-
ческого форума министр науки и инноваци-
онной политики Новосибирской области Алек-
сей Васильев рассказал о его основных темах, 
а также о том, как реализуется в регионе нац-
проект «Наука и университеты».

По словам министра, главная цель проведения фо-
рума — продвижение новосибирской науки, техно-
логий и инноваций на всероссийском и мировом 
уровне.
— Среди главных тем форума — «зеленые» техно-
логии, прорывные проекты, кооперация науки и 
бизнеса, — подчеркнул Алексей Васильев. — Кроме 
того, мы будем обсуждать информационные тех-
нологии, поскольку перед нами сегодня стоит мас-
штабная задача цифровизации экономики страны, 
а также венчурные инвестиции. «Технопром-2021» 
подразумевает широкий образовательный трек: 
например, в его рамках запланированы проведе-
ние олимпиады по 3D-моделированию, а также 
встреча губернатора Новосибирской области Ан-
дрея Травникова с молодежью. Особо хотелось бы 
сказать о симпозиуме «Ценность и цена науки». 
Мы хотим, чтобы наш «Технопром» стал площад-
кой, где вырабатываются стратегические решения 
в сфере науки и технологий, чтобы он стал самым 
авторитетным форумом в данном вопросе.
О том, что уже сделано в Новосибирской области в 
рамках нацпроекта, читайте на стр. 9.

Дмитрий Турханов

студент НГПУ

Чиновники здравоохрани-
тельного ведомства контро-
лируют деятельность подве-
домственных учреждений 
как планово, так и в связи с 
обращениями граждан, тре-
вожными сигналами в соцсе-
тях и СМИ.

В частности, замминистра 
здравоохранения области 
Елена Аксенова и специали-
сты регионального центра ор-
ганизации первичной меди-
ко-санитарной помощи рабо-
тали в Бердске, повторно по-
сетив взрослую поликлинику 
№ 1.  Ранее, 2 июля, комиссия 
регионального минздрава дала 

практические советы руковод-
ству медучреждения по орга-
низации работы с многократно 
выросшим количеством обра-
щений пациентов.

В течение прошлой недели 
специалисты регионального 
центра организации первич-
ной медико-санитарной помо-
щи работали в Бердске, помо-
гая структурировать и отла-
дить основные процессы. Еле-
на Аксенова отметила, что 
некоторые изменения уже вид-
ны. У регистратуры «зеленой 
зоны» поликлиники, где рань-
ше было столпотворение,  все-
го несколько человек. Больше 
пациентов стали записывать-
ся на прием предварительно и 
удаленно — через сайт «Госус-
луги», кол-центр и единую ре-
гистратуру 124.

Очередь в «красной зоне», 
куда через отдельный вход об-
ращаются пациенты с респи-
раторными симптомами, пока 
сохраняется, но стала намно-
го меньше.

— Мы отмечаем, что рабо-
та «красной зоны» сегодня бо-
лее структурирована: у паци-
ента появилась возможность  
записаться на прием к врачу и 
прий ти к определенному вре-
мени, а  у врачей —  записывать 
больных на повторные мазки 
ПЦР сразу во время приема. 
Кроме того, мы видим адми-
нистратора для регулирования 
потоков на входе. Разведены 
по времени потоки первичных 
и повторных пациентов. Одни 
приходят с утра, другие — по-
сле обеда, — рассказала заме-
ститель министра.  

Комиссия минздрава от-
мечает, что по-прежнему по-
ступают жалобы на несвоев-
ременное информирование 
людей о результатах ПЦР-
тестирования, на сроки обслу-
живания вызовов на дом.

— Бердчане продолжают жа-
ловаться, что не могут узнать 
результаты тестов. Пока еще 
недостаточно отработан ал-
горитм. У нас остались вопро-
сы к оформлению вызова [на 
дом], передаче информации о 
нем врачу, к контролю, обслу-
жен вызов в течение суток или 
нет, — отметила Елена Аксено-
ва. — Это  следующий этап со-
вместной работы с поликлини-
ками Бердска.

Замминистра 
здравоохра-
нения области 
Елена Аксенова 
и специалисты 
регионального 
центра органи-
зации первич-
ной медико-са-
нитарной по-
мощи работали 
в Бердске, по-
вторно посетив 
взрослую поли-
клинику № 1. / 

ФОТО: NSO.RU

Реакция на жалобы
Контроль. Минздрав проверяет эффективность 
организации работы с пациентами в поликлиниках 
и больницах городов и районов области

Следим за ситуацией

Предприятия показали, как сдерживать 
стоимость стройматериалов

Тогучинский производитель дере-
вянных строительных конструк-
ций продемонстрировал пример 
ответственного ведения бизнеса.

В рамках рабочей поездки в Тогу-
чинский район губернатор оценил 
организацию эффективного произ-
водства на предприятии «Сибирь-
Профиль». В первую очередь речь 
шла о мерах по сдерживанию ро-
ста цен на строительные матери-
алы. Тогучинский производитель 
материалов из дерева планирует 
изготавливать собственный бру-
сок для каркаса, а также приобре-
сти специальные котлы, которые 
будут работать на отходах произ-
водства и отапливать цеха. Кро-
ме того, «Сибирь-Профиль» пере-
ходит на отечественные комплек-
тующие. Все это позволяет снизить 
себестоимость выпускаемой про-

дукции и сохранить конкуренто-
способность.

Андрей Травников поручил мини-
стерству экономического развития 
Новосибирской области рассмотреть 
возможность оказания предприятию 
государственной поддержки, преду-
смотренной при реализации инве-
стиционных проектов.

Напомним, что в 2021 году на тер-
ритории региона под контролем пра-
вительства Новосибирской области 
одновременно ведется строитель-
ство почти 60 социальных объек-
тов — школ, детских садов, объектов 
культуры, спорта и здравоохране-
ния. Большинство из них возводят-
ся в рамках национальных проек-
тов.  Ответственный подход бизнеса 
к ценообразованию на строительные 
материалы во многом способствует 
своевременному выполнению мас-
штабных инфраструктурных задач.

Предприятие с 2015 года поставляет на 
рынок сборные деревянные строения ис-
толярные изделия. Около 10 процентов  
продукции реализуется в Новосибирской 
области. / ФОТО: NSO.RU 


